

# 大中さんの添削結果！

こんにちは、シンです。

この度は、思考力を試すネタ問題への

回答を頂きまして、ありがとうございます。

では、早速添削に入りたいと思います。

こちらが今回、

問題に出した小林麻央さんの記事でしたね。



故小林麻央さん

歌舞伎俳優・市川海老蔵（39）が25日夕方にブログを更新し、22日に亡くなった妻の小林麻央さんの「みたまうつしの儀」を行ったことを報告した。

**【動画】海老蔵、涙ながらに麻央さんの最期を明かす**

神式葬儀で、麻央さんを送る儀礼が始まった。

「みたまうつしの儀」は神道の「通夜祭」で行われる儀式。

海老蔵はこの日昼間に、東京・渋谷で自主公演「ABKA | 2017『石川五右衛門 外伝』」の千秋楽公演を行い、悲しみの中で演じ切った舞台を完走し、終演後にブログに「本当にありがとうございます」と記した。

その後、夕方に新規ブログ投稿を行い「帰宅。娘も倅もみたまうつしの儀に参列しました」と報告。麻央さんとの別れの儀礼がはじまり、長女・麗禾ちゃん（5）と長男・勸玄くん（4）も参列したことを明かした。

## ①記事を読んで、何が気になったか？

### ■大中さんの回答！

小林麻央のみたまうつしの儀の神社はどこなんだろう！  
家族以外の参列者はいたのか？

## ■シンの添削！

素晴らしい連想力だと思います！

今回の気になること、

つまり**興味の度合いの高い疑問**は3つあります。

■1つ目が、「みたまうつしの儀」についてです。

ニュースを見た多くの人が、

聞きなれない言葉でしょうし、小林麻央さんが行った

**「みたまうつしの儀」ってどういった儀式なのか！？**

という疑問を抱くことが予想できます。

■2つ目が、「みたまうつしの儀」が

どこの宗教（宗派）の儀式なのか？ということです。

神道、神式葬儀とは書かれていますが、

具体的な宗派が書かれていないため

「そういえば小林麻央って何教なのか？」

と気になる人が出てきますよね。

SNSでも、気になっている人が多かったです。

これって普段は気にはならないけど、

通夜、葬儀だからこそ気になることです。

■3つ目が、みたまうつしの儀が、

「どこで行われたのか？」と言うことです。

お子さんが参加されていることは書かれていますが、

具体的に「どこで行われたのか？」といった詳細は

書かれていないため、場所が気になりますよね。

なので、大中さんの答えの

「神社はどこなんだろう！」は正解ですし

「家族以外の参列者はいたのか？」も興味の度合いが

高い疑問なので良いと思いますよ！

## ②検索されると思ったキーワードは？

### ■大中さんの回答！

小林麻央 みたまうつしの儀 神社 どこ？  
家族以外の参列者は？

### ■シンの添削！

キーワードの選定は、

ネタ元の気になった所とリンクしてくるので

気になることを理解していないと全てが

無駄になってしまうということを覚えておいて下さい。

大中さんは、無駄なくキーワードが

連想できているので問題ありませんが、

## 「芸能人 参列者」

とした方が、需要はありそうですね。

■今回の場合だと、気になったことが、

「小林麻央の葬儀のみたまうつしの儀」ってどういったものなのか！？

「小林麻央の宗教は、どこなのか？」

「どこで行われたのか？」

以上の3点でしたよね。

なので、気になったことから検索されるキーワードは、

小林麻央、みたまうつしの儀、宗教、場所

が正解となります。

### ③キーワードから付けたタイトル！

#### ■大中さんの回答！

小林麻央のみたまうつしの儀の神社はどこ？家族以外の参列者は？

31文字と自然なタイトルで付けられていて良いですね。

タイトル付けで、一貫して言えることは、必ず

- ・ 自然なタイトルにすること
- ・ メインキーワードは先頭に持ってくること
- ・ 28～31文字におさめること
- ・ なるべく無駄なキーワードを入れないこと
- ・ 同じキーワードを2回使用しないこと

以上の5点です。

そして、今回の場合ですと、

小林麻央、みたまうつしの儀、宗教、場所

といったキーワードを候補に上げたので、

これを使って31文字以内で自然なタイトル

を作っていきます。

なので、

『小林麻央のみたまうつしの儀って何？

宗教や行われた場所も調査！』

といったタイトルが付けれたらベストです。

小林麻央 みたまうつしの儀

小林麻央 宗教

小林麻央 みたまうつしの儀 場所

などで、検索されることを想定して

タイトルを付けています。

もちろん、大中さんが付けた

「神社はどこ？」

や、「神社 場所」などでもオッケーです！

今回の記事は、連想力がかなり必要なので、

難易度は高いですが、爆発の本質を理解していけば

僕のコンサル生のように狙って爆発が起こせるように

なるので、大中さんも頑張っていきましょう。

センスはかなりいいので、

頑張ればすぐに稼げるようになると思います！

## 今悩んでいることがあればどうぞ！

記事を見て、気になったこと等がスムーズに行くようになるにはどのようにすればいいのか、情報の殆ど無い記事の書き方はどうされてますか？

■記事の書き方で悩むということですね。

これは、他の読者の方も同じような悩みを抱えておりよく質問されるのですが、まず、考え方として大事なのが、「トレンドブログは、あくまで趣味のブログ」だということです。

お金を稼ごうと思えばと、しっかり

記事を書かないといけないと考えがちですが、

アドセンスの本来のあり方や考え方は、

「趣味でブログをやってて、  
ついでに広告を貼っている」

というのが正しいです。

なので、お金を稼ぐことに意識がいつてしまい

ニュースサイトのように、情報だけを載せているブロ

グを作ってもGoogleは評価しませんし、

むしろ嫌われてペナルティを受けてしまいます。

いわゆる、コピペサイトがこれにあたります。

そう考えると、トレンドブログに求められるのは

「オリジナリティー」だと言うことですよね！？

つまり、自分にしか書けない記事を  
書いていく必要があるということです。

そうやって周りとの差別化を図れる  
ブログを作っていくのが重要です。

また、極論を言いますと、正しい情報というのは  
本人以外はわからないということです。

実際に、週刊誌や大手サイトが  
書いている情報ですら芸能人本人に聞けば  
間違っていることが多いわけです。

なので、私達に出来ることは、  
正しい情報を探すというより、  
ネットやSNSにはびこる情報をまとめて  
読者に提供してあげることです。

さらに、その上で、自分にしか書けない  
「考察、予想、意見、主張」などを書いて  
オリジナリティーを出すことで  
面白い記事に仕上がります。

そうすることで、ファンも付いてきます。

ツイッターなども、自分の意見を自由に発信して  
それを世間の人が見れるから面白いわけです。

ブログもツイッターと同じで、  
人それぞれ意見や考えがあって、  
それを見るためのツールだと考えれば  
もっと自由に記事が書けると思います。

もちろん、読者もそれを求めて  
大中さんの記事を検索してきます。

全部同じような内容のブログだったら面白くないし  
読者はうんざりしますよね！？

多くの人は、難しく考えすぎて

正確な情報を伝えないといけないと考えすぎますが、

あくまでそれはニュースサイトのすることです。

僕らの役目は世間の人気が気になったことに対して

「ネットの情報をまとめる＋自分の意見や感想」

を読者に提供することであり、岩崎さんの意見や考え

がトレンドブログでは価値となるので、もっと自由

に楽しく書くことを意識してくださいね。

ネタ選定も記事を書くのも、

訪問してくれる読者をしっかり想像して

伝えていくことを意識していきましょう。